

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.11

令和2(2020)年7月31日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

個人懇談会 よろしくお願ひします。

1学期延長戦の中の4連休、いかがお過ごしましたか?

わたしは、朝いつもよりゆっくり起きて、のんびり休憩にしました。

昨日から個人懇談会が始まっています。暑い中、足を運んでいただきありがとうございます。おうちの方一人一人とお話しできる貴重な機会ですので、先生方には、子ども達が1学期にがんばったところをしっかりお伝えするようにお願いしました。家に戻られたら、学校での様子についてお聞きになったことを、ぜひお子様と話してみてください。子ども達にも、先生からどんなお話をあったか、おうちの方に尋ねてみると児童朝会で話をしています。どうぞよろしくお願ひいたします。



クーラー不調

連日の蒸し暑さに耐えかねて? 北館3階のクーラーが悲鳴を上げました。修理に来てもらえるまでの2日間、5・6年生には、図書室や音楽室、多目的室などに避難してもらいました。この暑い時期にクーラーをフル稼働で通常の授業を行うのは初めてのことなので、機械にもずいぶん負荷がかかっているようです。火曜の夕方にやつと修理が終わり、翌日から元の教室での学習を再開しました。ご心配おかけしました。



正門を入ってすぐの柱に刺繡の校章が飾ってあるのを知っていますか?

これ、実は前の体育館の舞台の正面にあった校章だそうです。建て替えの時に、記念に校章の部分だけを残して額に入れて飾ることにしたんだとか。一度、じっくり眺めてみませんか?

知ってる?



本日のおすすめ 「3取る」

夏に向けてのコロナ対策。「人との距離を取る」「適宜マスクを取る」「水分を取る」だそうです。横浜のお医者さんがお話をされていました。
夏休みも心がけてやってみましょう。



成育小学校の
ホームページへ!
(メール登録も
お願いします。)